

Dans la commune vocations

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Les visites de moines et de moniales, nombreuses ces derniers mois, ont constitué une occasion particulière de joie et de confirmation dans la vocation. Relevons en premier lieu les visites, pour nous particulièrement réjouissantes, de p. Josep M. Soler, abbé du monastère de Montserrat (Espagne) et de fr. Pierre-Yves Emery, de la Communauté de Taizé, venus l'un et l'autre à la faveur de cours tenus aux novices de notre communauté.

Certains moines ont effectué un séjour prolongé parmi nous: ainsi fr. Fadi Basheer du monastère de Mor Mattai (Mossoul, Irak), qui a passé avec nous plusieurs mois, comme il l'avait déjà fait il y a quelques années. De même, p. Philaret, de la Laure des Grottes de Kiev, est resté à Bose plusieurs semaines afin d'apprendre les rudiments de la langue italienne. Sr. Minke e sr. Pierette, de la Communauté de Granchamp, ont l'une et l'autre profité de quelques jours de repos parmi nous.

Pour des périodes plus brèves (voire des visites de quelques heures seulement), mais non moins appréciées, nous avons accueilli p. Bernardino, prieur général de Camaldoli, avec p. Lorenzo de l'Ermitage de Bardolino; sr. Maria Pia de Civitella S. Paolo, depuis peu élue abbesse de sa communauté; p. Nino et p. Marco de l'Ermitage S. Giuseppe à Fiesole; sr. Mercede et sr. Anna Maria du monastère de Viboldone, fr. Maurizio du monastère de Dumenza; p. Michel Van Parys du monastère de Chevetogne (Belgique); p. Ivo du monastère de Westmalle (Belgique); fr. François Lapeyrère de Baumont (France), avec fr. Paul de la Demeure Notre-Père; sr. Maria de la Communauté de Pomeyrol (France); fr. Wuissan, moine de l'Église assyrienne, provenant de Mossoul (Irak) et actuellement en Italie pour des études de théologie.

Durant ces mois, fr. Roberto de la fraternité franciscaine de la Porziuncola et p. s. Haragewine d'Addis-Abeba ont par ailleurs accompli et achevé un temps d'« apprentissage monastique » à Bose. Les membres du Conseil général des petites sœurs de Jésus, emmené par p.s. Gertrude, ont passé quelques jours de partage communautaire à Bose.

Les visites de certains d'entre nous dans des monastères et des communautés d'Italie et de l'étranger ont aussi offert l'occasion de renforcer les liens fraternels dans la vocation commune. Fr. Guido a ainsi prêché la retraite à la communauté de Chevetogne, visitant également les monastères de Rochefort, Clerlande et Ermeton; fr. Luciano a participé à un colloque consacré à la formation monastique auprès du monastère S. Scolastica de Civitella S. Paolo, où s'est rendu également fr. Enzo fin avril, pour représenter notre communauté lors de la liturgie de bénédiction abbatiale; fr. Sabino a tenu des rencontres sur les Pères de l'Église à la communauté de Viboldone; fr. Luciano et sr. Donata, avec quelques novices de Bose, ont participé à la session annuelle de l'Inter-noviciat des monastères cisterciens du sud-est de la France, qui s'est tenue au monastère de Citeaux; enfin sr. Alice a visité le monastère bénédictin de Mariendonk, proche de Kempen (Allemagne).